

Fecha <b>09.01.2010</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## BAJO RESERVA

**El presidente Felipe Calderón** pidió al cuerpo diplomático buscar la forma de atraer inversiones a México, en un año que se antoja difícil y escaso en empleos. Algunos se preguntarán cuál es la noticia. Aquí el dato. Resulta que en su encuentro con embajadores y cónsules mexicanos, les demandó, como jefe y Presidente, divulgar lo bueno de la nación, porque “hay quienes viven y se regocijan de hablar mal del país”. No dijo nombres, pero muchos se voltearon a ver entre sí. ¿A quién se refería? El Presidente continuó: “Vaya que hubo enorme temor acerca de lo que iba a pasar en México, y también unas profecías que afortunadamente no se cumplieron. Todavía recuerdo analistas muy prestigiados, empresarios muy conocedores diciendo que íbamos a ver un aumento del desempleo a niveles antes nunca vistos desde los años 30”. ¿Ya caen en cuenta? El 9 de febrero de 2009, en un foro en la Cámara de Diputados, **Carlos Slim** pronosticó que “el comercio internacional se va a caer, habrá mucho desempleo como no teníamos noticia en nuestra vida personal, solamente en los años 30”, lo que no cayó bien desde entonces en Los Pinos. Prueba de ello es que no se le olvida a **Calderón**, y 11 meses después lo recuerda.

**Fue interesante** ver cómo el ex secretario de Hacienda **José Ángel Gurría** se refería a la necesidad de empujar en México una reforma fiscal que le dé al país los recursos necesarios para apoyar a los que menos tienen. Manoteó y elevó la voz las veces que fue necesario para que su mensaje llegara claro a sus interlocutores. Las

reformas son impostergables, necesarias, urgentes, aseguró. Habló con una vehemencia que muchos quisieran ver en los políticos, y más aún en los secretarios de Estado, al momento de defender lo que pudiera ser bueno y rentable para la sociedad. Estudiantes, académicos y funcionarios—incluyendo el gobernador del Banco de México, **Agustín Carstens**—reunidos en el Seminario de Perspectivas Económicas 2010, organizado por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), quedaron pasmados ante la fuerza de la palabra del ex canciller mexicano y ahora secretario general de la OCDE. Al PAN y al PRI también les tundió en lo público y lo privado. Hasta le aplaudieron.

**La SRE** fue sede de la firma de la propuesta de solución del conflicto entre el SME y el gobierno federal. Los coordinadores del PAN en el Senado, **Gustavo Madero**, del PRD, **Carlos Navarrete**, y del PRI, **Manlio Fabio Beltrones**, aprovecharon que coincidieron en Tlatelolco para firmar en el segundo piso el documento que elaboraron el jueves junto con el rector de la UNAM, **José Narro**, y el ex director del IPN, **Enrique Villa**. Casi a la par de la divulgación del documento de los *Cinco Notables*, seis integrantes del SME procedentes de Nacaxa se instalaron en huelga de hambre a la entrada de oficinas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para seguir demandando que se dé marcha atrás a la extinción de Luz y Fuerza del Centro.

**Apunte final:** un grupo de senadores del PAN alista cápsulas que colocará en sus respectivos portales electrónicos para condenar las bodas gay y la posibilidad de que se pueda adoptar. Nos cuentan que el asunto será de carácter personal y que no tiene nada que ver el partido. Los spots se subirán a YouTube.

